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 WELCOME   

 
 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
ご来賓の皆様、そして千歳セントラルロータリークラブの皆さ
ん、新年あけましておめでとうございます。 
本日の新年交礼会にはお忙しい中、⼤坂ガバナー補佐を
はじめ日頃⼤変お世話になっております千歳市内の各クラ
ブ、団体の皆様、そして恵庭ロータリークラブの皆様がご出
席くださいました。高い席からではございますが、厚く御礼申
し上げます。 
昨年は三月に東日本
⼤震災があり東北の
人々は言うに及ばず、
日本の全国⺠が⾃然
災害の脅威に打ちのめ
されました。そして、福
島原発事故という人為的な災害に今までにない恐怖をわ
たくし達は体験しました。 
震災から今日で 10 カ月経とうとしております。 

 
徐々に被災地は復興していますが、思うようにはかどってい
ないのが現状です。正月を仮設住宅で迎えられた被災者
が多数おられます。こういう時こそ私達ボランティア奉仕団
体が継続的な支援をしていけたらと思います。 
千歳には被災された福島、宮城、岩手の 3 県から安住の 
地を求め 20 数世帯のご家族が来られています。 
その⼤半のご家族が福島県から小さい子供さんを放射能
から守るために来られています。そして千歳市⺠になられる
方が多いと聞いています。 
そこで、私たちは千歳ロータリークラブとの共催で千歳に避
難されておりますご家族を支援するために、3 月 11 日に
「絆で結ぶ“あったか”千歳」と銘打ちチャリティを急遽⾏うこ
とになりました。 
市内の各クラブ、団体の皆さまにはこれから協⼒要請をお
願いしたいと思っておりますので、その節はよろしくお願い申
し上げます。 
今年は新春早々4 名の方が我がクラブに入会されました。
後ほど入会式があります。これから一緒になって地域社会
に貢献していきたいと思っております。 
それでは今宵ひと時を皆様と和気藹々と酒を酌み交わしな
がら懇親を深めていきたいと思います。 
最後にご出席の皆様のご健康とクラブ、団体の益々のご発
展を祈念しまして新年のあいさつに代えさせて頂きます。 
 
 本日のプログラム  
親睦夜間例会「新年交礼会」 
担当 親睦活動委員会 委員⻑ 井上 英幸 
改めまして、新年あけましておめでとうございます。 

例会出席状況 （2012 年 1 月 10 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 29 名 
欠席者数（内：無断欠席）  5（0）名 
出席率（前回例会）  85.29（86.66）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  17 名 
出席者数総計  46 名 

⼤坂 直人 様 RI 第 2510 地区 ガバナー補佐 
鈴⽊ 善一 様 千歳ライオンズクラブ 会⻑ 
難波 禎宏 様 〃 幹事 
中浦 雅紀 様 千歳中央ライオンズクラブ 会⻑ 
服部 賢二 様 〃 幹事 
赤堀 美智子 様 国際ソロプチミスト千歳 会⻑ 
山口 康弘 様 千歳⻘年会議所 直前理事⻑ 
岡田   恵 様 〃 理事 
今村 靜男 様 千歳ロータリークラブ 会⻑ 
酒井   宏 様 〃 幹事 
田中 利則 様 恵庭ロータリークラブ 副会⻑ 
雛田谷 武志 様 〃 幹事 
⻄村 英晃 様 千歳ローターアクトクラブ 副会⻑ 
滝澤 祐子 様 〃 幹事 
吉岡   毅 様 〃 会計 
齋藤 麻紀 様 〃  
梅尾 真太郎 様 〃  

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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本日新年交礼会を進めて参ります、親睦活動委員会委
員⻑の井上です。皆様宜しくお願い致します。 
 
 開会のあいさつ  副会⻑ 柏田 欣也 
皆さん、新年おめでとうございます。 
僭越ではございますが、
乾杯の挨拶をさせて頂き
ます。 
2011 年は多事多難の
一年でした。2012 年は
平穏で最良の年であるこ
とを祈念致しまして、乾
杯したいと思います。 
 
 ゲスト・ビジターあいさつ   
RI 第 2510 地区 第 7 グループガバナー補佐 大坂 直人 様 
新年、あけましておめでとうございます。 
新年早々、遅刻を致しました。由仁には深々と雪が降って
います。前の⾞を追い越す状況ではなく、気持ちは千歳に
飛んでおりましたが、⾞は遅々として進まず、⼤変失礼を致
しました。 
さて、新年を迎えて今年度もあと 6 カ月となりました。 
ガバナーから後半についての示唆を受けましたので、改めて
皆様のところにメッセー
ジを伝えに参りたいと
思います。 
今日は私のレパートリ
ーにしている⻘少年交
換についてお話しさせ
て頂きたいと思います。 
⻘少年交換については
方はフィンランドと交換をされましたので、実績があり、経験
を積まれています。この一年間子供を預かったということが、
どういうことだったのか、という本当の意味が現れるのに 10
年かかるのではないかと思います。 
私が、初めて

、千歳セントラルロータリークラブの

⻘少年交換に携わったのは 2000 年でした。

0 年間という⻑い積み重ねの中で、離れ

っても皆さんがホストと

ドのエンミも子供を連れて千歳に遊びに来る

じる

い目で⻘少年交換を考えて頂ければと

は、息の⻑い確実なロータリーの中の一つの

とともに第 7 グループ頑張って参りたいと思いますので

歳ライオンズクラブ 会⻑ 鈴⽊ 善一 様 
が相応し

、当ライオンズクラブの東北方⾯の

が地域から復興し新しく築き上げ、少

いまして、各会⻑に出席し
をお呼

⻑ 中浦 雅紀 様 
年あけましておめでとうございます。 

イナ
たいと思います。 

受

その時初めて預かったオーストラリアの子供が、約 2 年前に
結婚し、昨年子供が生まれました。⾃分の子供に最初に
何を教えたかというと、日本語で「おじいちゃん」だとスカイプ
で話をしました。 
その時、初めて 1
ていても家族なのだと実感しました。 
受け入れた子供は 10 年、20 年経
して受け入れてくれたことは決して忘れません。今風の子供
ですから、季節ごとに礼状を送るわけではありません。そのよ
うなまめな子は一人いるかいないかです。ロータリーの皆さん
の中には帰国してから⾳沙汰が無く、無念に思っている方

もいるかもしれませんが、その子は間違いなく皆さんの事を
思っています。それは、20 年、30 年経っても忘れることは
ないのです。 
いつかフィンラン
日がくると思います。その時に、皆さんも⻘少年交換とはこ
んなものかと印象付けられるのではないかと思います。 
私も 10 年経ってやっとこの仕事に携わって良かったと感
ことができました。 
是非、皆さんも⻑
思います。 
⻘少年交換
事業です。皆さんがそれを育てて頂ければと願っておりま
す。 
皆さん
宜しくお願い致します。 
 
千
改めまして、あけましておめでとうございますというの
いのかわかりません。羽生会⻑もおっしゃったように、昨年は
震災の年ということもあり
クラブも打撃を受け、
亡くなった方もおられ
本当に悲しい年であっ
たと思います。 
ただ、今年は復興の
年、⾠年ということで
龍のように天に昇って
いく年です。日本中
しでも上向いていけばよいのではないかと思います。奉仕活
動で我々が頑張る分、経済・政治も後押ししてもらえれば
よいのではないかと思います。 
我が千歳ライオンズクラブは来年周年を迎えます。 
1 月 14 日に新年交礼会がござ
て頂ける予定です。来年度 50 周年には多くの方々
びしたいと思っておりますので、千歳セントラルロータリークラ
ブの皆さんにもご協⼒して頂ければと思います。 
本日はありがとうございました。 
 
千歳中央ライオンズクラブ 会
新
今年は⾠年ということで龍が昇るが如く、何があってもマ
ス思考ではなくプラス思考で臨んでいき
今朝の良いニュースとしてなでしこジャパンの沢選手が MVP，
監督も最優秀監督、チームプレーとしてフェアプレー賞も
賞しております。そういう意味も含めて今年も⼥性の年なの
かなと思っております。 
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貴クラブは相当若々しいクラブではないかと思っています。

際ソロプチミスト千歳 会⻑ 赤堀 美智子 様 

させて頂きます赤

ご活

ておりました。⼤

歳⻘年会議所 直前理事⻑ 山口 康弘 様 

事を務めさせ

本日、羽生会⻑をはじめ千歳セント タリークラブが

過分なるご理
解、ご支援、ご協⼒を賜りましたことを

、その後も台風、異常

と思います。ま

祈り申し上げまして、

 靜男 様 
けましておめでとうございます。 

の新年交礼会が千歳セントラルロー
した。ど

度は私共クラブ

もお話がありましたが、初めて千歳セ
で 3.11 に東日本⼤

を⾏います。このことにつきましては、各ク

す。今後とも、宜し

ました。会⻑は所要がございまして、代
りにご挨拶させて頂きます。 

ブ、恵
トクラフ゛

私共、千歳中央ライオンズクラブも9月に30周年を迎えま
す若いクラブですが、
千歳セントラルロータ
リークラブさんを⾒習っ
て一生懸命邁進して
いきたいと思っておりま
す。 
今日は新年交礼会
にお呼び頂きまして誠
にありがとうございました。 
 
国
皆様、あけましておめでとうございます。 
今年度、ソロプチミスト千歳の会⻑を務め
堀です。何度か千歳セントラルロータリークラブの新年交礼

会には参加させて頂
きましたが、いつも楽し
く過ごさせて頂いてお
りまして、本日も楽し
みにして参りました。 
今年度、会員の皆様
もどうぞお元気で、そ
れぞれの分野で

躍をされますようお祈りしております。 
先ほど、新入会員 4 名の方がご紹介され
変羨ましいと思いました。私たちもそれを⾒習って会員増強
に努めながら、活動していきたいと思いますので、どうぞソロ
プチミストにもお⼒添えを頂きますようお願い申し上げます。
本日はお招き頂き有難うございます。 
 
千
皆様、新年あけましておめでとうございます。 
今年度、千歳⻘年会議所直前理事⻑兼幹
て頂いております、山口です。どうぞよろしくお願い申し上げ
ます。 

ラルロー
新年交礼会をこのよう
に盛⼤に挙⾏されるこ
とを心よりお祝い申し
上げます。 
また、昨年は当⻘年
会議所の運動に対し
まして、
この場をお借りして深

く御礼申し上げます。誠にありがとうございます。 
羽生会⻑のご挨拶にもあったように、昨年は東日本⼤震

災という史上稀にみる⼤災害が起き
気象などにより私たちは多くの災害と悲しみを受けました。ま
た、政治も混迷極まり、経済でもギリシャ危機が起こり混沌
とした一年ではなかったかと感じております。 
その中でも我々日本国⺠は救済という中から復興に向かっ
て一歩一歩進んでいるのも事実ではないか
だまだ、⼤変な思いをされている方は東北地方をはじめ多く
いらっしゃいます。この方たちに元気を与えるべく、まずは
我々も愛する故郷千歳からともに手を取り合って福祉、奉
仕を⾏っていきたいと考えております。 
千歳セントラルロータリークラブの益々のご活躍と本日ご臨
席の皆様のご健勝とご多幸を心よりお
お祝いの言葉と致します。 
本日は誠にありがとうございました。 
 
千歳ロータリークラブ 会⻑ 今村
あ
本日はお招き頂きましてありがとうございます。 
今年初めての各クラブ
タリークラブで
のようになるのかと期
待しております。 
昨年
が一番最初に新年
交礼会を開催させて
頂きました。 
先ほど、羽生会⻑から
ントラルロータリークラブと共催という形
震災で千歳に避難されている被災者の方を支援したいと
いうことでチャイティ
ラブにご協⼒頂き、少しでも多くの支援をしたいと思います
ので、その際にはぜひご協⼒を宜しくお願い致します。 
本日はとても良い機会でお願いする予定のクラブ・団体の
方々とお会いでき、了解を頂けました。 
今後更に、詳細を詰めていくことになると思いますので、宜
しくお願い致します。 
今日はお招き頂きありがとうございました。楽しい新年交礼
会を一緒に過ごさせて頂きたいと思いま
くお願い致します。 
 
恵庭ロータリークラブ 副会⻑ 田中 利則 様 
皆さん改めましてあけましておめでとうございます。 
隣町の恵庭から参り
わ
千歳セントラルロータリークラブとは千歳ロータリークラ
庭ロータリークラブの 3 つのクラブで千歳ローターアク
を支援しております。いつもインターレストランで仲良く時に
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は叱咤激励されながら、食事をしております。本当に千歳

わ

遊興に使っているという状態だそうで

ご健勝、ご活躍を祈念致しましてご挨拶とさせて頂

のご挨拶をす
ところですが、所要で欠席のため変わってご挨拶させて頂

くの
うございました。今年は会

でした。 
日は皆さん元気に新年交礼会を迎えられてとても嬉しく

タリークラブの皆さ

いま

ですが、千歳セントラルロータリークラブの皆

。精一杯頑張りますので今年も一年間宜しくセントラルロータリークラブにはお世話になっている次第で
す。 
私は昨年 11 月に東日本⼤震災の後の復旧がどうなって
いるかを⾒てきました。陸前高田市を⾒てきましたが、本当

にここに町があったのか
という状況でした。今、
仙台がバブルだとい
れていますがそのバブ
ルの理由は働くところ
がなく、失業保険や復
旧手当をパチンコなど
す。彼らにするとお⾦よ

り働くところがないというのが現実です。我々も義援⾦を送
っていますが果たしてお⾦だけを送ればいいのだろうかと切
実に思いました。 
今年は復興の年、日本が将来どうなるのかを⾒据えた年だ
と考えています。今年は⾠年、昇り⻯の如く良い年になると
思いますので、千歳セントラルロータリークラブの皆様の
益々の
きます。本日はどうもありがとうございました。 
 
千歳ローターアクトクラブ 副会⻑ ⻄村 英晃 様 
あけましておめでとうございます。 
本来であれば、会⻑の仲山がこの場で新年
る
きます。昨年中は千歳ローターアクトクラフ゛の活動に多
ご協⼒を頂きまして誠にありがと
員が 10 名から 7 名前後になる可能性があります。⼥性会
員が多かったのですが、殆ど男性会員しかいないアクトクラ
フ゛になってしまいます。少人数だからこそ、クイックに出来る
こともありますので何かできることがあれば、お声をおかけくだ
さい。また来年度も変わらぬご支援を宜しくお願い申し上げ
ます。今日はお招き頂きありがとうございました。 
 
千歳ローターアクトクラブ 幹事 滝澤 祐子 
新年あけましておめでとうございます。 
急なスピーチのいらい指名で何も考えておりません
今

思います。 
昨年は千歳セントラル
ロー
んにはいろいろご支援
頂きありがとうござ
した。副会⻑の⻄村か
ら申し上げましたように

会員が少ないの

さんはいろいろ気に掛けてくださり、気軽にお声掛けして頂
いていました
お願い致します。 
 
 入会式   
新会員 一ノ瀬 悠之 会員 
      ⼤久保  尚 会員 
      笹谷  俊尚 会員 
      野口 三恵子 会員 

て頂きとても誇りに思って
す。 

事ですが、昨年 9 月に千歳に開業致しました。もともと

開業して

ていきた

紹介頂きましたように当ホテルに勤務しております。 

 
新会員 大久保 尚 
初めまして。⼤久保と申します。 
このような伝統ある会に入会させ
います。これから宜しくお願い致しま
私

消化器・外科の医者
でして外科・内科・消
化器科として
おります。まだ千歳の
地には根が浅いので
すが、千歳の地域医
療を担って一つの⻭
⾞として働い

いと思っております。この⻭⾞をロータリークラブの⻭⾞とうま
くかみ合わせて順調にまわっていければと思いますので、これ
からも宜しくお願い致します。 
朝早く午前 7 時から診療しております。 
飲み過ぎて具合が悪くなった時には 7 時から点滴できます
のでいらして下さい。宜しくお願い致します。 
 
新会員 笹谷 俊尚 
改めましてこんばんは。 
新年あけましておめでとうございます。 
ご
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千歳セントラルロータリークラブには先輩がいらっしゃいました
しておりました。東日

が訪

ィーを現在保っているかと

を

願い致します。

と申します。 
日は千歳セントラル

て頂くことになりあり

はほと

がら、勉強させて頂きたいと思います

さん、こんばんは。 
 

4

久保さんが入

かと

す。各団体において、まだ眠っている人材を得

ので、私が出ていくのはまだまだと安心
本⼤震災などがあった年に当ホテルにも⼤きな転換期
れました。31 年間、日航ホテルとして営業してきましたが、
⻘天の霹靂、名前が変わる一週間前に私共も話を聞いて、
この先どうなるのだろうかというところで先輩方が退職される

という事態になりまし
た。 
中浦会⻑が申されて
いたように、残った私た
ちにとってはプラス思考
でいくしかない、とこの
半年間頑張ってきまし
た。 

正直なところ日航ホテルのクオリテ
言えば、まだまだこれからと考えております。 
この千歳セントラルロータリークラブに入会させて頂いたこと
更なる糧としてやっていければと考えております。引き続き⻑
いお付き合いをしたいと思いますので宜しくお
ありがとうございました。 
 
新会員 野口 三恵子 
改めまして㈱駿河の野口

今
ロータリークラブに入会
させ
がとうございます。ロータ
リークラブに関して
んどわかっておりません。
皆さんにご指導頂きな
ので宜しくお願い致しま

す。 
 
パスト会⻑挨拶 高塚 信和 
皆
あけましておめでとうございます。
今日、新会員の方が
名入会しました。 
医師の⼤
会されましたので明日
から病院を変えよう
思います。これもロータ
リーの絆かと思います。 
会員増強は⼤事なことです。会員数 40 名を目指していき
たいと思いま
て共に発展していきたいと思います。⻘年会議所には特に
皆さんのご援助を宜しくお願いしたいと思います。国際ソロ

プチミストにも会員夫人を入会してもらうような努⼒が必要
です。本日はどうもありがとうございました。 
 
 閉会のあいさつ  会⻑ノミニー 武田 伸也 

けましておめでとうございます。 
年交礼

申し上げます。 

えて覚えておりま

後の各クラブ、団体の奉

変期待しております。 

とい

ち千歳、

あ
各クラブ、団体、ゲストの皆様、ようこそ私共の新
会にご参加頂きました。心より感謝
次々年度の会⻑予定
者の武田でございま
す。 
昨年末から今年にか
けて「絆」という漢字を
よく⾒かけます。 
実は私はこの漢字を
間違
した。糸偏に半ではなく点が末広がりだったのです。この漢
字を 50 代半ばにしてやっと正確に覚えました。 
各会⻑がご挨拶されましたように震災からの復興という形の
中での「絆」はもちろんですが、今
仕活動においても、「絆」という言葉をしっかりと考えていか
なければならないと思います。 
千歳⻘年会議所は今年度のスローガンに「絆」という言葉
を含めていたと記憶しており、⼤
会員間はもちろんのこと、今日ご参会頂いた各クラブ、団
体間の絆も⼤切に考え、単体で活動をしていけばよい
う時代ではなくなってきているように感じています。 
未来を⾒据えた場合、また別の考えもあるかと思いますが、
ここしばらくは各クラブ、団体が「絆」という連携を保
また恵庭の為に、何かをやり遂げなければいけないという時
代が来ているのではないかと考えます。 
今日をまた一つのスタートとしてご協⼒頂きたいと思います
ので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
本日はありがとうございました。 
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 NEWS & TOPICS  
員平均年齢 

才です。(2012 年 1
内平均と比較すると3〜4才若く、都市

acebook は、mixi と同じソーシャル・ネットワーキング・サ
交流サービス）というカテゴリに当

とがある人）

個人のプロフィールページにア

友達の近況

.com/chitosecentral 

 SCHEDULE  

 

1
月

リー理解推進月間です。
会

☆1 月は、ロータ本クラブの会員平均年齢は 56.57
17 日 会「クラブ協議会通常例 /上半期の会計報告」月10日現在) 国 [担当/土居会計、須藤幹事] 

部のクラブの平均年齢と概ね同数値です。 
 
Facebook とは？ 

24 日
★通常夜間例会「3.11 東日本⼤震災“絆で結ぶあっ
たか千歳”について」 
[担当/幹事、社会奉仕委員会(加藤委員⻑)] 

31 日 月末休会F

2
月

☆2 月は、世界理解月間です。 ービス（SNS：会員制
てはまります。友達を⾒つけたり、⾃分の近況を報告したり、
共通の興味を持った人が集まるコミュニティーを作ったり、写
真を共有できる点は同じです。最近はやりのソーシャルゲー
ム も た く さ ん あ り ま す 。 両 者 が 決 定 的 に 違 う の は 、
Facebook は実名登録が原則という点です。 
Facebook は、現実の“つながり”をネット上で再現する、つ
まり、現実世界での知り合い（実際に会ったこ
とネットでも交流するためのサービスです。⼤学内の交流サ
イトとして始まったことも、実名制の⼤きな理由となっていま
す。そのため、全く知らない誰かと Facebook 上で友達に
なることはあまりありません。“つながり”という意味では、実は
mixi より内向きと言えます。 
一方で、Facebook のユーザーでなくても企業の公式ペー
ジ（Facebook ページ）や、
クセスすることができたりと、mixi よりオープンな部分もありま
す（どこまで情報をオープンにするかは⾃分で決めることが
できます）。企業のFacebookページではUniqloや無印
良品、スターバックスがファンを集めています。ちなみにねとら
ぼも Facebook ページを持っています。 
Twitter とも似ている部分があります。Facebook にログイ
ンすると、まず「ニュースフィード」が表示されて、
報告などさまざまな情報が流れてきます。Twitter のタイム
ラインに似ていますが、Twitter に投稿した情報がリツイート
によってどんどん拡散するのに比べると、Facebook では仲
間内でのやり取りが中心になります。また Twitter はすべて
の情報が流れてくるのに対し、Facebook では表示する情
報を絞ることもできます。 
千歳セントラルロータリークラブの Facebook ページ 
http://www.facebook
 
 
 
 
 
 
 
 
 

7 日 1000 回記念〜」 
★移動親睦夜間例会「ビアレストラン ハウベ 〜通算

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 

14 日
通常例会「クラブ協議会/友好クラブ締結15 周年記念
交流会について」 
[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)、須藤幹事] 

21 日
★通常夜間例会「3.11 東日本⼤震災“絆で結ぶあっ
たか千歳”について」[担当/幹事、社会奉仕委員会(加
藤委員⻑)] 

28 日 通常例会「会⻑期計画・企画」[担当/会⻑エレクト]

3
月

☆3 月は、識字率向上月間です。 
★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」6 日 [担当/須藤幹事] 

10-11 日 会⻑エレクトセミナー 
1 ーアクト委員会(福田委員⻑)] 

通常例会「未定」 3 日 [担当/新世代･ロータ
18 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（由仁）
20 日 祝日休会

★移動親睦夜間例会｢The BELLCLASSIC 
活動委員会(井上委員⻑)] 

Lien｣27 日 [担当/親睦

4
月

☆4 月は、ロータリー雑誌月間です。

3 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活
幹事] 

動方針の
概要発表」[担当/会⻑エレクト、副

8 日 地区協議会
10 日 通常例会「未定」[担当/雑誌委員会(羽芝委員⻑)]

★親睦夜間例会「未定」 17 日 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
24 日 通常例会「次年度方針」[担当/会⻑エレクト]

★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担1 日 当/幹事]
移動例会「⻑泉RC友好クラブ締結15周年記
会

念交流8 日 」[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)] 
5
月

★親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 15 日

22 日 通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委
員会(加藤委員⻑)] 

29 日 月末休会

6
月

☆6 月は、ロータリー親睦活動月間です。
★通常夜間例会5 日 「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

12 日 通常例会「活動報告①」[幹事、副幹事]
19 日 通常例会「活動報告②」[幹事、副幹事]

★親睦夜間例会「最終例会」 26 日 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 


